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令
和
元
年
度
を
終
わ
る
に
あ
た
り

町
会
長
　
星
野
晃

　
三
月
に
入
り
、
来
期
を
考
え
る
時
期
に
な
り
ま
し
た
。
皆
様
に
お

か
れ
ま
し
て
も
、
ご
家
族
の
入
学
、
進
学
、
卒
業
、
就
職
な
ど
、
希

望
に
満
ち
た
新
し
い
生
活
の
準
備
を
進
め
ら
れ
て
お
ら
れ
る
ご
家
庭

も
多
い
と
思
い
ま
す
。
ま
こ
と
に
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
町
会
も
今
年
度
の
総
括
と
来
期
へ
の
準
備
を
進
め
て
お
り
ま
す
。

来
年
度
班
長
さ
ん
の
推
薦
と
、
役
員
の
一
部
交
代
を
検
討
中
で
す
。

　
今
年
度
の
事
業
計
画
は
、
皆
様
の
ご
協
力
を
い
た
だ
き
順
調
に
進

め
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
た
だ
ひ
と
つ
、
班
長
さ
ん
の
研
修
旅
行

が
参
加
人
員
の
不
足
で
中
止
と
な
り
ま
し
た
。
ふ
だ
ん
な
か
な
か
経

験
で
き
な
い
場
所
や
施
設
見
学
を
し
て
い
た
だ
く
目
的
で
毎
年
計
画

し
て
お
り
ま
す
が
、
こ
の
件
は
来
期
計
画
で
十
分
検
討
す
る
必
要
が

あ
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
来
期
は
国
勢
調
査
の
年
で
す
。
高
齢
者
増
、
転
入
者
に
よ
る
人
口

増
等
で
、
多
く
の
方
に
調
査
員
を
お
願
い
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

ご
協
力
の
ほ
ど
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　
さ
て
以
前
か
ら
町
会
で
は
、
町
内
の
人
間
関
係
の
円
滑
化
を
進
め

る
目
的
で
挨
拶
運
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
学
童
の
登
下
校
時
の

見
守
り
パ
ト
ロ
ー
ル
の
際
も
、
子
ど
も
た
ち
に
挨
拶
の
声
掛
け
を
し

て
い
ま
す
。
う
れ
し
い
こ
と
に
最
近
、
大
き
な
声
で
挨
拶
を
返
す
子

ど
も
が
増
え
て
き
ま
し
た
。
人
間
関
係
の
始
ま
り
は
挨
拶
か
ら

4

4

4

4

4

4
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4
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で

す
。
皆
様
も
ぜ
ひ
、
挨
拶
運
動
に
ご
協
力
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま

す
。
ま
た
、
子
ど
も
た
ち
が
大
き
な
声
で
挨
拶
で
き
た
ら
ほ
め
て
や

っ
て
く
だ
さ
る
よ
う
、
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

羽沢三丁目班長新年会開催

1月12日（日）、町会集会所にて、班長新年会新年会を開催しました。参加者は26名。

2019年秋の募金集計

昨年末、ご協力いただきました封筒募金が、次の
ように集まり、各団体に納めました。

　　　赤い羽根共同募金 464袋 182,210円

　　　歳末助け合い募金 458袋 118,542円

　　　青少年育成市民会議 440袋 108,085円

　毎回、多くの皆様のご協力ありがとうございます。

3月13日までに直接、市役所にお申し込みください。
➡富士見市役所総務課統計担当（049-251-2711（内線225））
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羽沢三丁目パトロール隊員募集！
①学童の下校時見守りパトロール
　（毎週月曜・金曜14:30 ～ 16:00）
②町内巡回夜間防犯パトロール
　（毎月第2・4金曜20:00 ～ 21:00）
③ 町会行事（芋煮会・餅つき大会・体育祭など）のスタ
ッフとして参加
※ 男女問わず時間の取れる方、町会活動に興味のある
方、ご連絡をお待ちしています。

子ども育成会は、最後の学童の歓
送迎会をもって今期の行事をすべて
終了し、役員は来年度の役員に交代

します。今期の8人の役員の方々は、はじめての仕事で
いろいろと苦労されたと思います。それぞれコメント
をいただきました。

■世代の違う方々やわが子の学年ではない子どもたち、保護者の
方とお話しする機会をいただき、貴重な経験でした。町会役員の
皆さんの温かいご協力、ご指導を仰ぎ、育成会役員の仲間と楽し
く活動できました。（武藤）
■町内の方や子どもたちとお話しできる機会が増えて育成会を通
して学ぶこともたくさんあり、楽しく活動できました。（松井茜）
■町内の方とたくさんのイベントに参加し､ 育成会のメンバーに
も恵まれ楽しく活動できました。1年間ありがとうございました。
（石井）
■町会の方に教えていただきつつ、メンバーにも恵まれ楽しくイ
ベントに参加できました。1年間ありがとうございました。（青木）
■色々な行事に携われたことで、町会役員の皆さまの活動内容も
知ることができ、改めて感謝します。来年度も行事に参加し、地
域の方々との交流を深めていきたいと思います。（松井咲子）
■町会の活動に関わることができ、地域の皆さまと交流がもて、
学びの多い1年でした。育成会メンバーにも恵まれ、イベントに
も楽しく参加させていただきました！（菊地）
■さまざまな行事に参加し、子どもたちと一緒になって、楽しく
活動できました。町会役員の皆さまには、感謝の気持ちでいっぱ
いです。（小林）
■1年を通してたくさんの行事に親子で参加しながらの活動は、
とっても楽しかったです。町会の方々、育成会のメンバーに支え
られ、貴重な経験をさせていただきました。（松澤）

ご投稿・ご意見をお寄せください。
　「羽沢三丁目だより」は平成24年に創刊し、
隔月で発行してきました。今号で47号と
なります。毎号町内に関するニュースを集め
て掲載しています。町内の皆様にお伝えした
いことがら・ご意見・ご感想など、メール・手
紙・電話、いずれかでも、ぜひお寄せください！

町会活動日程
3月 10 日 令和2年度班長選出締め切り
 24 日 小学校卒業式（町会学童24名）
 26 日 小学校終業式
 末 日 令和2年度町会役員、班長確定
4月 8 日 小学校始業式、入学式（町会学童22名）
 19 日 町会令和2年度総会（予定）
5月   町会費集金
 24 日 令和2年度第1回環境美化活動（予定）

育成会
コーナー

　
私
が
釣
り
を
始
め
た
の
は
三
十
歳
の
頃
。
父

親
が
野
釣
り
で
へ
ラ
ブ
ナ
釣
り
を
し
て
い
た
の

で
、
一
緒
に
行
く
よ
う
に
な
っ
た
の
が
は
じ
ま

り
で
す
。
そ
の
頃
の
大
物
の
釣
果
で
は
、
寸
半

と
呼
ば
れ
る
45
セ
ン
チ
ほ
ど
の
も
の
で
し
た
。

　
そ
の
後
、
定
年
退
職
後
、
弟
が
海
釣
り
に

誘
っ
て
く
れ
、
四
〜
五
名
の
グ
ル
ー
プ
で
行

く
よ
う
に
な
り
、
釣
れ
た
魚
を
調
理
す
る
の

が
私
の
役
割
と
な
り
ま
し
た
。

　
昨
年
暮
れ
、
ヒ
ラ
メ
釣
り
を
し
よ
う
と
、
初

め
て
の
釣
り
場
で
あ
る
鹿
島
港
へ
。
船
宿
に
前

泊
し
、
そ
の
晩
は
酒
を
飲
み
な
が
ら
釣
り
談
議

で
盛
り
上
が
り
、
翌
朝
二
日
酔
い
の
状
態
で
船

頭
に
引
っ
張
ら
れ
て
船
に
乗
り
漁
場
へ
。
何
と

か
釣
り
を
始
め
四
時
間
く
ら
い
過
ぎ
た
時
、
写

真
の
よ
う
な
大
物
の
ヒ
ラ
メ
が
釣
れ
ま
し
た
。

船
か
ら
降
り
て
計
量
す
る
と
四
キ
ロ
も
あ
り

び
っ
く
り
。
船
宿
で
も
ネ
ッ
ト
に
載
せ
て
く

れ
ま
し
た
。
帰
宅
後
も
、
ヒ
ラ
メ
の
し
ゃ
ぶ

し
ゃ
ぶ
鍋
で
大
い
に
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。

わが町
この人

今月の登場者
防犯パトロール隊

深
ふか
井
い
良
りょう
次
じ
さん

羽沢三丁目パトロール隊員募集！


